

## ARTESANIAS DE OCEANÍA

En Oceanía tiene lugar un tipo de arte que se relaciona con el espíritu esencialmente religioso y el realismo intelectual donde se muestra no lo que se ve, sino que aquello que se sabe que se existe. El arte tiene carácter mágico-simbólico, estilización y esquematización geométricamente de las formas, llegando al simple signo.

Bajo este marco se denomina arte oceánico al que tiene lugar en el océano pacífico donde se ubican una gran cantidad de islas: Micronesia, Melanesia, Polinesia, Australia, etc.

### NUEVA GUINEA

Las artesanías se relacionan con el mundo de los muertos. Es así que son famosas las estatuas que representan figuras humanas, las máscaras con nariz en forma de pico y los cráneos humanos donde se moldean facciones. También son típicas las tallas en madera.

### ISLAS DE ALMIRANTAZGO

Las figuras humanas representadas en madera son muy tradicionales. También caracterizan a la región los recipientes para comida (kiki) de forma ovalada o de animal, con decoración geométrica.



Arte de Oceanía

### NUEVA IRLANDA

Con el término malangan se designa al arte en el cual se incluyen las artesanías. Allí se manufacturan los uli (imágenes de antepasados), como probable representación de la fecundidad; los kubab (estatuas conmemorativas); los tatanva (máscaras de difuntos); livika (instrumentos musicales tradicionales de la isla) y los kap-kap, adornos masculinos.

### NUEVAS HÉBIDAS

Aquí el arte también está estrechamente relacionado con la figura humana. En los temas mágico-rituales se utilizan estatuas-retratos muy realistas. En varias islas estas esculturas conservan el cráneo auténtico del difunto.